
Alarte se compromete con los regantes a 
desbloquear el trasvase Júcar-Vinalopó 
Los usuarios del agua que llegará a la provincia desde Cullera reeligen a Andrés Martínez como su 
presidente  

 

F. J. B.  
El secretario general del PSPV y candidato a la Presidencia de la Generalitat en las elecciones del próximo 22 
de mayo, se ha convertido esta semana en un inesperado aliado de la Junta Central de Usuarios del Trasvase 
Júcar-Vinalopó en sus intentos de reconducir el proyecto, para que pueda abrirse lo antes posibles y solucionar 
así el grave problema de sobreexplotación de los acuíferos de la provincia. Alarte se reunió en Villena con la 
junta directiva de la Junta Central y se comprometió a mediar ante el Ministerio de Medio Ambiente para 
desbloquear el trasvase. Una obra finalizada tras una inversión de 350 millones de euros pero que está parada 
al no haberse llegado a un acuerdo en dos cosas clave: el precio y la calidad del agua que llegará desde 
Cullera. 
Jorge Alarte, acompañado en el encuentro por responsables de Aguas del Júcar, mostró su apoyo a los 
usuarios, e incluso no descartó trabajar para contemplar la posibilidad de que el proyecto se culmine con la 
construcción de la tan reclamada segunda toma. Infraestructura por la que suspiran los regantes pero cuya 
ejecución cuenta con el rechazo frontal de los agricultores valencianos. La tibieza mostrada por el Gobierno 
han impedido cualquier acercamiento para desbloquear una situación que creó el propio Ejecutivo cuando 
cambió el trazado en 2005. 
Por otro lado, anteayer se celebró en Villena la asamblea general de la Junta Central de Usuarios que reeligió 
por unanimidad a Andrés Martínez como presidente durante los próximos 4 años. Se renovaron también los 
cargos de vicepresidente primero (Luis Alted) y seis vocalías que recayeron en el Canal de la Huerta; Aguas 
Municipalizadas de Alicante; Ayuntamiento de Aspe; Sociedad de Transformación Agraria de Monóvar; la 
asociación Atenea y la Huerta de Villena. La Junta aprobó un documento que ayer remitió al Ministerio en el 
que le recordaron que no aceptarán el agua de Cullera si no tiene la calidad y el precio que se fijó para la de 
Cortes. 
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